

## MEDIENMITTEILUNG

### **Bürgerspital Solothurn: wissenschaftliches Renommee für Chefarzt**

Solothurn, 26. April 2021 – **PD Dr. med. Stefan Zschiedrich, der seit Juni 2019 Chefarzt Nephrologie am Bürgerspital Solothurn (BSS) ist, wurde kürzlich von der Medizinischen Fakultät der Albert-Ludwigs-Universität Freiburg i. Br. (DE) zum ausserplanmässigen Professor ernannt.**

Der ursprünglich in Mainz geborene und in Bremen aufgewachsene Prof. Dr. med. Stefan Zschiedrich studierte von 2000 bis 2006 Humanmedizin in Freiburg i. Br. (DE), Zürich und Tampa (USA). Bereits während des Studiums beschäftigte er sich in seiner Doktorarbeit intensiv mit Fragen der experimentellen Nephrologie. 2012 erwarb er den Facharzttitel für Innere Medizin und übernahm in der Folge neben seiner Funktion als Oberarzt auch die Aufgaben als Nierentransplantationskoordinator und -beauftragter der Klinik für Innere Medizin IV (Nephrologie und Allgemeinmedizin) des Universitätsklinikums Freiburg i. Br. Im Jahr 2015 legte er seine zweite Facharztprüfung für Innere Medizin und Nephrologie ab. Ab 2013 leitete er zusätzlich das grösste ambulante Zentrum in Deutschland für die von Hippel-Lindau-Erkrankung, eine seltene genetische Multitumorerkrankung mit Nierenbeteiligung.

Neben seiner klinischen Tätigkeit bildet die wissenschaftliche Arbeit ein zweites Standbein für Stefan Zschiedrich. Nach einer experimentellen Postdoc-Phase von 2010 bis 2012 in Freiburg i. Br. befasste er sich vorrangig mit klinischen Fragestellungen im Bereich der Zystennierenerkrankungen und Nierentransplantation. 2016 wurde er von der Universität Freiburg i. Br. habilitiert und erhielt die *venia legendi* (Lehrbefugnis). Bereits seit 2011 betreut er selbst Doktorand\*innen bei ihren experimentellen oder klinisch-statistischen Dissertationen. Seit 2014 nimmt er als Vorsitzender bzw. Co-Prüfer Staatsexamensprüfungen ab. Seine Erfahrung in der Weiterbildung junger Ärzt\*innen ist für die gesamte Innere Medizin am BSS ein grosser Gewinn.

Für die Solothurner Spitäler und ihre Patient\*innen ist erfreulich, dass sich bereits zum zweiten Mal in diesem Jahr ein im Bürgerspital Solothurn tätiger Arzt wissenschaftlich auf internationaler Ebene profilieren und den Bogen zwischen der Wissenschaft und der Praxis schlagen kann.

Die Ernennung zum ausserplanmässigem Professor ist geknüpft an die Weiterführung des bestehenden Lehrauftrages von Stefan Zschiedrich in Freiburg i. Br. (DE).

*Weitere Auskünfte:*

*Karin Bögli, Direktorin Bürgerspital Solothurn, T 032 627 30 55*

*Bild zVg*